

FDP Bruchköbel

## **NEUGRÜNDUNG DER JUNGEN LIBERALEN**

12.10.2022

---

In Bruchköbel hat sich am vergangenen Wochenende eine Ortsgruppe der „Jungen Liberalen“

gegründet, teilt der Ortsverbandsvorsitzende der FDP Bruchköbel, Philipp Rodi, mit.

„Wir freuen uns, dass unsere jungen aktiven Mitglieder diesen Schritt gegangen sind und mit der 23

jährigen Jura-Studentin Lisa Heck und der 16 jährigen Schülerin Svenja Jungmann zwei engagierte

junge Frauen zu Vorsitzenden gewählt wurden“, so Rodi weiter.

„Dass wir junge Menschen für Kommunalpolitik durchaus begeistern können, war schon anlässlich

unserer Kandidatenliste bei der Kommunalwahl 2021 zu erkennen und diesen Trend haben wir

kontinuierlich ausgebaut“, freut sich die Fraktionsvorsitzende Katja Lauterbach.

Unter der versierten Sitzungsleitung der stellvertretenden Kreisvorsitzenden Anke Pfeil sowie dem

Kreisvorsitzenden der Jungen Liberalen Main-Kinzig, Marc Schmidt, fand die Gründungsveranstaltung

im Fraktionshaus statt. Auch der Kreisvorsitzende Daniel Protzmann betonte in seinem Grußwort,

dass es den Trend, die FDP für junge Menschen interessant zu machen, auszubauen gilt:

„Wir

begrüßen es ausdrücklich und freuen uns, wenn sich junge Menschen politisch in ihrer Heimatstadt

engagieren wollen und unterstützen als Kreisverband die Tätigkeit der JuLis daher sehr

gerne und  
haben immer ein offenes Ohr für Eure Ideen, richtete Protzmann motivierende Worte an  
die  
Versammlung.

Auch die neu gewählte Vorsitzende Lisa Heck betont, dass es in der zukünftigen Arbeit  
des neu  
gegründeten Ortsverbandes im Schwerpunkt um Bruchköbel geht: „Wir werden gerne die  
Arbeit der  
Bürgermeisterin und der Fraktion aus dem Blickwinkel der jüngeren Generation  
unterstützen,  
möchten aber auch eigene Ideen einbringen und ein vollwertiger Ansprechpartner für die  
jüngere  
Bevölkerung Bruchköbels werden“, so Lisa Heck abschließend.